

Erlau anno da zumal

Die 2014 gegründete Dorfgemeinschaft Erlau e.V. hat die Erlauer Bevölkerung ins Dorfgemeinschaftshaus zu einem unterhaltsamen Nachmittag bei Kaffee und Kuchen eingeladen und die „**Erläer**“ kamen zahlreich, so dass die Stühle im Dorfgemeinschaftshaus nicht ausreichten.

Richard Reiser zeigte in einer 2 stündigen PowerPoint Präsentation alte Bilder aus Erlau und präsentierte alte Zeitungsberichte aus dem Fränkischen Tag und dem Bamberger Volksblatt. Es wurde viel über die alten Aufnahmen und Zeitungsberichte diskutiert und einige erinnerten sich dabei an so manche Geschichte oder Anekdote zu den gezeigten Bildern und Berichten. *So berichtete der Bamberg Volkblatt am 07.02.1961 darüber, dass Bgm. Gallenz kurzer Hand die Gemeinderatssitzung in den Stahl verlegte, weil es Problem bei der Klauenpflege des Gemeindebullen gab. Die Gemeinderäte machten sich ohne viele Worte ans Werk und erledigten die notwendige Klauenpflege am Zuchttier, ohne das die Gemeindekasse belastet wurde.*

Am Ende der Veranstaltung bedanke sich 1.Vorsitzender Christian Eckert bei allen, die zum Gelingen des unterhaltsamen Nachmittags beigetragen haben. Richard Reiser forderte die „**Erläer**“ auf, daheim die alten Fotoschachtel durchzusuchen und nach unwiederbringlichen Zeitzeugnissen aus „**Erdl**“ zu suchen, damit man so einen Nachmittag wiederholen kann oder vielleicht irgendwann ein „**Erläer Dorfbuch**“ herausgeben kann. Für das nächste Jahr plant die Dorfgemeinschaft Erlau e.V. eine Ortshomepage über Erlau zu erstellen.

